



令和5年の感謝をこめて

2023年12月25日(月)クリスマスそして2学期前半終了・・・
西原っ子の時間がしばらくご家庭中心となります。年末・年始、楽しい時間をお過ごしください。

2学期後半スタートは2024年1月5日(金)となります。西原っ子が笑顔いっぱい、元気いっぱいパワーアップして戻ってくることを楽しみにしております。

また、12月に実施致しましたミニ学習成果発表会(授業参観)におきましては、保護者の皆様はじめ、祖父母、地域の方々等、多くの方に参観いただき、子ども達も緊張しながらも真剣にそして笑顔いっぱいに、自分達の演技を披露できて、大満足だったことが伝わる一日でした。

お忙しい中、参観いただきましたことに感謝申し上げます。

1月11日(木)には、令和6年初の授業参観があります。令和6年学校生活のスタートの様子をご覧ください。

また、当日は書き初め展やCAPによる講演が予定されておりますので、併せて鑑賞・ご参加いただきますようよろしくお願い致します。



ミニ学習
成果発表会

輝く西原っ子 11月・12月

【第19回真柔会旗争奪少年柔道大、会】 12/9 (土)
1・2年の部 二位 与那原署若駒励心会 喜屋武 琉空

※ 個人の部 優秀賞

団体戦では、自分より大きい選手と戦い、背負い投げ「技あり一本」で勝利に貢献しました。次の目標は技を磨き、強いグループに所属して力を発揮すること。

5・6年の部 三位 与那原署若駒励心会 喜屋武 琉一

得意技は一本背負い。今回の試合では技が決まり、団体戦の勝利に貢献しました。次の目標は得意技だけでなく、他の技を習得して、試合で次々技を決めること。

兄弟で柔道に励み、切磋琢磨している二人。次の目標に向かってがんばってください。

【第47回中頭地区小学生バレーボール秋季大会】 11/25
準優勝 西原クラブ 女子

11月23・25日の二日間にわたって行われた試合で、リーグ戦を圧勝で制し、決勝戦進出。決勝戦はよきライバルの「勝連クラブ」とフルセット(3セット)戦い、1セットは相手の力を封じこめ手応え十分で先取。2・3セットはともに接戦の末、勝利を逃すこととなったが、堂々の準優勝で県大会出場決定!!

1月に控えている県大会では、自分たちの力をおもいっきり発揮できるよう応援しています。

※学校だよりNO9、10で紹介した輝く西原っ子については、学校日記で再紹介致しますので、発行をしばらくお待ちいただきますようよろしくお願い致します。

保護者・地域の皆様へお礼

【お手玉贈呈】 12月20日(水)

西原町更正保護女性の会の皆様より、手作りのお手玉200個を贈呈頂きました。お手玉は各学級に分けて贈呈。

お手玉は「手に持つ触覚 玉を見る視覚 音を聞く聴覚 投げることによる空間認知能力

を養う」「脳の活性化やストレス

解消にも効果的」と子どもにも

大人にもよい効果があるそうです。

心のこもったプレゼントに

感謝致します。



【読み聞かせボランティア】 12月22日(金)



クリスマスにちなんだ心温まる絵本や子ども達がわくわくするような絵本を読み聞かせ頂きました。子ども達の聞き入る姿や興味津々質問

する姿等が見られ、読み聞かせを楽しんでいました。

心豊かな子ども達を育む読み聞かせに感謝致します。

2024年もどうぞよろしくお願い致します。